

Adapterschraubenset für Mikrofonstative 3/8" auf 5/8" und 3/8" auf 1/4"

Hersteller:
Artikelnummer: 0711906114226
Verfügbarkeit: 30



Preis: 4.95€
Netto: 4.16€

Kurzbeschreibung

Ein Schraubenset mit vielen Möglichkeiten / A screw set with many possibilities

Beschreibung

Dieses Adapterschraubenset besteht aus zwei unterschiedlichen Adapterschrauben. Es richtet sich speziell an Benutzer von Mikrofonen und Mikrofonstativen. Beide Adapterschrauben sind aus vernickeltem Stahl. Das macht sie extrem robust und dazu auch rostfrei. In einem der Fotos (Symbolfoto) sehen Sie welche Kombinationen in Verbindung mit anderen Schrauben möglich sind. Damit kann man zahlreiche Befestigungsprobleme im Audio-, Foto-, Video- und Astrobereich lösen. Die größere Adapterschraube hat ein 5/8" Außengewinde mit 27 Gewindegängen pro Zoll und ein 3/8" Innengewinde mit 16 Gewindegängen pro Zoll. Die kleinere Adapterschraube verfügt über ein 3/8" Außengewinde mit 16 Gewindegängen pro Zoll und einem 1/4" Innengewinde mit 20 Gewindegängen pro Zoll. Also alle gängigen Gewinde für die vorgenannten Bereiche.

Lieferumfang:

1 Stück Adapterschraube 5/8" Außengewinde auf 3/8" Innengewinde

1 Stück Adapterschraube 3/8" Außengewinde auf 1/4" Innengewinde

Bitte beachten Sie, dass das Schraubenset nicht für die Verwendung mit Stativen aus der Vermessungstechnik geeignet ist. Diese haben ein wesentlich gröberes Gewinde! Ebenso ist das Schraubenkit nicht geeignet für den Einsatz im Gas- und Wasserbereich!

English

This adapter screw set consists of two different adapter screws. It is specifically aimed at users of microphones and microphone stands. Both adapter screws are made of nickel-plated steel. This makes them extremely robust and also rust-free. In one of the photos (symbolic photo) you can see which combinations are possible in connection with other screws. This can be used to solve numerous fastening problems in the audio, photo, video and astro areas. The larger adapter screw has a 5/8" male thread with 27 threads per inch and a 3/8" female thread with 16 threads per inch. The smaller adapter screw has a 3/8" male thread with 16 threads per inch and a 1/4" female thread with 20 threads per inch. So all common threads for the aforementioned areas.

Scope of delivery:

1 adapter screw 5/8" external thread to 3/8" internal thread

1 adapter screw 3/8" external thread to 1/4" internal thread

Please note that the screw set is not suitable for use with surveying tripods. These have a much coarser thread! The screw kit is also not suitable for use in gas and water areas!

Produktfotos





Symbolfoto: Lieferung ohne Madenschraube. Die Darstellung dient nur der Veranschaulichung von Möglichkeiten.



Symbol photo: Delivery without grub screw. The representation serves only to illustrate possibilities.

